



VAL-DE-MARNE

RUNGIS

Les Rungissois financent le réseau de chaleur

Engagée du 15 décembre au 19 janvier sur la plateforme Lendosphere, la campagne de financement participatif dédiée au réseau de chaleur de Rungis a réuni 100 000 euros auprès de 61 prêteurs. Des prêteurs franciliens parmi lesquels de nombreux Rungissois qui ont prêté 73 % du montant. « *Les Rungissois ont prêté en moyenne 1 640 euros, avec des montants unitaires compris entre 30 et 5 000 euros (le montant maximum pour cette campagne)* », précise la Ville dont « *l'objectif était de favoriser le re-*

cours à une épargne en circuit court ». Ville qui a confié la gestion de son réseau à Enerungis (filiale de Dalkia Groupe EDF), dans le cadre d'une délégation de service public de 20 ans. Ce réseau de chaleur sera principalement alimenté par la valorisation des ordures ménagères de l'incinérateur de la RIVED, situé sur le Marché d'Intérêt National de Rungis. Il permettra de chauffer et de fournir de l'eau chaude à une partie des bâtiments communaux, à des bâtiments du parc tertiaire d'Icade, à des rési-

dences en copropriétés et des logements sociaux, ainsi qu'au futur quartier de Montjean. Il permettra aussi de réduire de plus de 70 % les émissions de CO₂ sur le territoire, soit une économie de 3 600 tonnes de CO₂ chaque année, l'équivalent de 2 000 voitures retirées de la circulation. « *De quoi contribuer à lutter contre le réchauffement climatique tout en garantissant un prix stable et une économie tarifaire à ses bénéficiaires rungissois* », vante la Ville.

